

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Mi milagro

Escribo estas líneas con la aparición de la *fumata* blanca en El Vaticano y, por raro que parezca, no he sido designado sucesor de Benedicto XVI, ya que las preferencias del Espíritu Santo han sido pertinaces como la sequía. De 264 papas, el Santo Palomo se ha inclinado por italianos en 212 ocasiones, que ya es casualidad; que sí, que para la Iglesia somos todos iguales, pero si eres admirador del *catenaccio* tienes más de media mitra ganada. Y para una vez que no es italiano el Espíritu Santo elige a un argentino medio italiano. Pero sepan ustedes que si la fumata hubiera sido blanca y hubieran proclamado mi nombre estén seguros de que yo soy santo, porque eso sí que hubiera sido un auténtico milagro.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Entre el oficio político parece ser referencia, a la vista de las cosas, escapar de la decencia. El PSOE divertido de Ponferrada hasta Blanco; el PP, mintiendo a saco, no ha demostrado ser manco; Izquierda Unida está en Marte con don Cayo iluminado; y el rollo nacionalista tan cansino y tan sobado. En próximas elecciones ¿quien ganará? La Abstención Y a nada que se descuiden, igual la Revolución. Qué sensación da que te quieran empujar ¡es horrible!

El Vaticano ANUNCIA

En breve se iniciará el proceso de canonización de

Lionel Messi  
y de  
Mafalda

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy desea que el nuevo Papa duerma bien

Una patrullera de la Guardia Civil pasa por encima de una patera, con vídeo y todo, causando varios muertos. La juez que entiende sobre el tema determina no apreciar indicios de delito. Al parecer fue la patera, llena de inmigrantes sin papeles, la que se empeñó en ser embestida y pasada por encima.

Tras exigir la dimisión de Camps por estar imputado y de cuanto pepero tuviera delante en las mismas circunstancias, Elena Valenciano defiende a Pepiño Blanco pese a estar este figura en la misma y exacta circunstancia. Los observadores observan que Xicu Tarrés podría dar clases particulares a más de uno.

Los dirigentes del PSOE desmienten que dar asco a la población sea el principal objetivo de su estrategia política actual.

Desmienten que Rajoy sepa en absoluto lo que está haciendo, contrariando así a la oposición que asegura que lo hace a propósito.

Tras la campaña "Cien Años de Honradez" del PSOE en 1982 se sospecha que dicho partido se ha tomado vacaciones.

Rajoy reza para que Rubalcaba siga dirigiendo el PSOE durante muchos años.

FRASEANDO



**MENOS MAL**  
Mariano Rajoy ha advertido: "No se puede aprobar la dación en pago porque supondría una inseguridad jurídica". *¡Menos mal que alguien vela por el interés de los pobres bancos contra los abusadores ciudadanos!*

**MABEL AMA A BAUZÁ**  
La agradecida Mabel Cabrer, casi la única miembro del gobierno de Matas sin repesaliar por Bauzá, ha dicho: "El presidente está trabajando en cuerpo y alma". *Lo curioso es que Mabel no haya exigido nada.*

**MONTORO vs DÉFICIT**  
Cristóbal Montoro ha declarado: "Nos estarían zarrandeando de no haber cumplido el déficit". *Los expertos no saben si se está haciendo el tonto, si lo es, si cree que lo somos nosotros o todo a la vez.*

**UN SANTO**  
Martínez Camino, secretario general de la conferencia episcopal, ha dicho: "El Papa tiene el perfil de un santo". *Le ha faltado decir: ¡y no como Rouco Varela!*



ENTREVISTA VIRTUAL

Pepiño Blanco

"Dimitiré si no hay otro remedio"

—Don Pepiño, esto ya no es lo que era...  
—¡Qué me va a contar usted!  
—Parlamentario desde los 27 añitos...  
—Impresionante, ¿verdad?  
—Y nada más con la Secundaria en el morral de su formación...  
—Estudios de derecho, tengo puesto en el currículum, sí.  
—¿Cómo es eso de "estudios de derecho"?  
—Empecé la carrera, pero con el chollo que veía que podía tener dentro del partido lo dejé. Trepar bien no era compatible con ir a la facultad.  
—¿Y cree usted que esto de trepar en el PSOE es común o su caso es excepcional?  
—Parece mentira que me haga usted esa pregunta siendo de Mallorca.  
—¿Es verdad que usted se quiso retirar de la política pero que Zapatero no le dejó?  
—Ése es el bulo que hemos difundido. Pero nunca tuve la menor intención de dejar este chollo.  
—Cuénteme algo de ese apartamento en la Ría de Arosa a sólo 20 metros del mar, cuando el mínimo establecido son 100...  
—A ver. ¿Quién puede comparar la vista que se tiene a 20 metros con la que se tiene a 100 metros? ¡Es que no hay color! Además el Ayuntamiento dijo que no había problemas. Pues mira, tengo yo un casoplón la mar de chulo.  
—¿Y lo del farmacéutico que le acusa de pillar 400.000 euros por agilizar unos permisos del Ministerio de Salud?  
—Son cosas que se dicen. Que suelen pasar en política.  
—No todos los políticos están imputados...  
—Algo habrán hecho mal.  
—Y oiga, ¿por qué pedía usted y su partido la dimisión de Camps cuando estaba imputado, y ahora que el imputado es usted, no dimita ni para atrás?  
—Es diferente. Yo soy de izquierdas, y los chorizos de izquierdas somos moralmente superiores. Estamos en otra esfera según la cual el grado de nuestra presunción de inocencia es mucho más alto que el de los políticos de otras formaciones, y sobre todo del PP.  
—A ver explíqueme eso...  
—Un chorizo del PP es un chorizo sin paliativos, un chorizo del PSOE es un político perseguido injustamente porque es honrado a carta cabal.  
—¡Ah ya! Como Xicu Tarrés en Ibiza, ¿no?  
—Exactamente. Eso es.  
—¿Sabe? Si en Google pone usted "Pepiño Blanco" lo primero que le sugiere el buscador es "imputado" y "corrupción".  
—Bah. Ya dimitiré si no hay otro remedio Tranquilo.